LA PRÓRROGA

El remo guipuzcoano se va de gala

La Federación entregó ayer doce premios a personas, instituciones y deportistas «que engrandecen» este deporte en el territorio.

GAIZKA LASA

Pudiera pensarse que el nombre del evento que cada fin de año reúne a la familia arraunlari guipuzcoana obedece a la ostentación de medios y recursos materiales de los que hace gala el remo del territorio, pero la galantería del acto alude más bien al capital humano de quienes lo mantienen en altos niveles de competitividad.

Se encargó de dejarlo claro ayer el presidente de la Federación Guipuzcoana, Iñigo Alkain, al señalar que «con esta gala nos gustaría



Foto de familia. Los premiados en las diferentes categorías posan juntos ayer en las instalaciones de Kirol Etxea de Donostia. :: LUSA

destacar nuestro agradecimiento a tantas personas, clubes y entidades que hacen posible que esta federación siga creciendo tanto en cantidad como en calidad, y, por supuesto, a nuestros y nuestras deportistas, que con su dedicación y entrega engrandecen el remo guipuzcoano».

No obstante, algunos de los galardones que se concedieron respondieron a logros dignos de las mejores galas. Hondarribia recibió el premio por ser la primera tripulación guipuzcoana de la Liga San Miguel tras ser superado sólo por Kaiku en la máxima categoría de traineras, mientras que Orio y Trintxerpe recogieron el obsequio equivalente de las categorías ARC-1 y ARC-2 tras haber sido dominadores de cada competición.

Otro de los reconocimientos de la noche que evidenció la capacidad del remo guipuzcoano para imponerse a potencias de mayores recursos fue el que recibieron las remeras de Zumaia, no sólo primeras guipuzcoanas de la Liga Euskotren sino campeonas absolutas de la liga femenina de la ACT. Las zumaiarras acapararon buena parte de los premios destinados al remo femenino al llevarse también el galardón como campeonas de la III Liga Guipuzcoana Femenina de traineras.

Sin embargo, San Juan hizo justicia a la diversidad de la que ha gozado esta temporada el remo de traineras femeninas en Gipuzkoa -seis embarcaciones en el agua-y recogió el obsequio que se entrega al campeón provincial.

Además de Zumaia, repitieron ovación Hondarribia, por el campeonato de Gipuzkoa de traineras y su laureada trayectoria en banco móvil, e Illunbe, por su XXV aniversario.

La Federación quiso asimismo agradecer la labor de quienes facilitan la práctica saludable y reglamentada del remo. Así, recibieron su premio la sección de buceo de la Ertzaintza, leal auxiliar en las competiciones disputadas en Gipuzkoa, y dos jueces que dejan el arbitraje: Roberto Urizar y Javier Puerto.

LOS PREMIADOS

Hondarribia (3): Mejor club de banco móvil, campeón de Gipuzkoa de traineras y mejor guipuzcoano de la Liga San Miguel.

Zumaia (2): Campeonas de la Liga Guipuzcoana de traineras femeninas y mejor guipuzcoano de la Liga Euskotren.

Illunbe (2): XXV aniversario y mejor guipuzcoano de la Liga ARC-2.

Orio: Mejor guipuzcoano de la Liga ARC-1.

Roberto Urizar y Javier Puerto: Jueces que dejan el arbitraje.

Sección de buceo de la Ertzaintza.